



## Symposium des Marum-Forums

Unter dem Titel „Der vergessene Whistleblower Léon Gruenbaum“ erinnert das Forum Ludwig Marum am Samstag, 19. Oktober, im Verdi-Haus, Rüppurrer Straße 1a, an den jüdischen Wissenschaftler im Spannungsfeld von Wissenschaft und Politik am Kernforschungszentrum. Nach der Begrüßung um 10 Uhr durch den Vorsitzenden Harald Dencken und OB Dr. Frank Mentrup gibt es bis 16 Uhr Vorträge mit Diskussion zu Gruenbaums Verfolgung durch die Nazis, Judenverfolgung, Nazi-Karrieren im Nachkriegsdeutschland, Plutonium-Politik und Atomwaffen und Lernen aus der Geschichte.